
  
Botucatu, 18 de novembro de 2021.

Ilmo. Sr.

Rodrigo Rodrigues
DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação, vem, perante Vossa

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 860, aprovado na Sessão Ordinária de

08/11/2021, de autoria do nobre Vereador Silvio dos Santos, através do qual

solicita: “nos termos da LeiOrgânica do Município, realizarem estudos e envidarem

esforços no sentido de implantar o referido benefício para estudantes botucatuenses -

e das demais cidades, tendo em vista a grande quantidade de alunos que seriam

beneficiados com esse serviço”, dizer o que segue:

Agradecemos a sugestão desta Casa de Leis e,

considerando a importância do solicitado, informamos que iremos realizar estudos

referentes a viabilidade de referida implantação.

Aproveito a oportunidade para apresentar

protestos de estima e consideração.   Atenciosamente,

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação


